



Mañana, lunes, día 10 de los corrientes, el Sindicato Español Universitario de nuestra ciudad, en colaboración con el Frente de Juventudes local, conmemorará el 5.º aniversario de la muerte del estudiante Matías Montero, primer caído de la Falange; con este motivo ha organizado los siguientes actos:

A las diez, en nuestra Iglesia parroquial (provisional), misa en sufragio de los estudiantes caidos por Dios y por España y seguidamente, conmemoración ante la lista de los Caídos de nuestra localidad; la Sección Femenina del S. E. U. colocará en la misma una corona de laurel, el camarada Secretario dará lecturo a la Oración de los Caídos y el Jefe local y comarcal de dicho Sindicato, en breves palabras, tratará de la significación que en el momento presente tiene este ani-

A estos actos asistirán los Autoridades y Jararquías del Movimiento locales.

Festival folk-iórico del frente de Juventudes

El próximo domingo, día 16 de l**os** corrientes, a las doce de la mañana, en el salón-teatro del Casino, tendrá lugar un importante festival folk-lórico organizado por la sección femenina del Frente de Juventudes local, y en el que tomarán parte, solamente, camaradas afiliadas al

Carlos Herrán y Pozas ABOGADO-NOTARIO

Se complace en ofrecer su despacho ' instalado en la

Calle Corrá, 23 Teléfano 239

GRANOLIERS

mismo. El acto estará constituído por bailes y danzas regionales, intercaiándose entre las mismas recitales de poesía.

Dado el entusiasmo conque nuestras camaradas flechas y flechas azules están ensayando, es de prever un gran éxito en su actuación.

La entrada será libre.

Concurso de Belenes del S. E. U.

El camarada Vice-presidente del jurado calificador de este concurso, nos comunica que el fallo será dado cuando regrese de su viaje a Madrid (que será seguramente la próxima semana) el Presidente del mismo, ya que entre los componentes de este jurado, no existe unanimidad de criterios.

Deportiva

El boxeador local Antonio Aranda Puig, que hace el servicio militar en Madrid, dentro de breves días hará su presentación al público madrileño en el «ring» de uno de ios principales locales de esta capital.

Buloncesto

Hoy, domingo, a las once de la mañana, tendrá lugar en el patio del Colegio de San José, de las Escuelas Pías, un partido de baloncesto entre los equipos de la J. A. C. E. de La Garriga y de la J. A. C. E. de Granollers, correspondiente al campeonato comarcal de la J. A. C. E.

Detención

El pasado sábado, día 1 de los corrientes, fué detenido Tomás Ribero Velasco, de 19 años, por robo de varias alhajas, de un valor total de unas 1500 pesetas, en los domicilios de don Isidro Pascual Farrés, de Las Franquesas y de don Juan Font de Falgás, de la calle de Tarafa de esta ciudad.

Este servicio fué llevado a cabo por la Guardia Municipal, siendo recuperados todos los objetos robados e ingresando el detenido en el Depósito Municipal.

¡Cuidado con los rateros!

El pasado miércoles, por la tarde, la distinguida señora Elena Montañá, viuda de Alfredo Baró, caído por Dios y por España, cuando estaba mirando unos escaparates del Paseo de Gracia, de Barceiona, le fué sustraída del monedero una curterita en la que llevaba seis mil pesetas, importe de un cobro que acababa de realizar, y la documentación personal.

La cartera y la documentación han sido encontradás más tarde, en un retrete de un café de la Plaza Urquinaona.

Natalicie

El sábado pasado, día 1 de los corrientes, la señora Adelina Serratusell, esposa del conocido industrial de esta ciudad D. Rafael Puig, dió a luz, con toda felicidad, a un hermoso niño, que es el primero del joven matrimonio.

Nuestra felicitación a los venturosos padres.

Convalecencia

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo y camarada Antonio Montañá Guasch, ya completamen-. te restablecido de la fuerte dolencia que le obligó guardar cama durante varios

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Preciosas fincas, rústicas y urbanas, en venta, de las comarcas del Vallés, Vich y Marina



Avda Generalísimo, 101 GRANOLLERS - Teléf. 157

> Horas de despacho: De 9 a 1 y de 4 a 7



Libraria: Encuadarnaciones: Material

CALLE A. CLAVE, 44



GRANOLLERS